

★チャレンジ！夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

PTA学習参観日、ありがとうございました！！

12月10日（水）の4・5校時に行ったフリー参観の際は、御多用中にも関わらずたくさんのお家の方に御来校いただき、ありがとうございました。7月に次いで2回目となったフリー参観でしたが、子どもたちの様子はいかがだったでしょうか。今回は学級担任以外の授業も参観していただきました。私も各学級を回りましたが、保護者の参加型授業をしている学級もありました。子どもたちが伸び伸びと学習に向かう姿を見ることができたのではないかと思います。



本校では今年度は3つの「わ」のある授業（「ワクワク感」《知的好奇心》、「話」《教材・他者・自分との対話》、「わかった・できた」《学びの充実感》）をつくりを目指しています。今後も子どもたちの主体性を大切にしながら、一人一人に確かな学力が身に付くよう取り組んでまいります。

全体会では、養護教諭の〇〇〇〇先生から「冬休みアウトメディアチャレンジシート」についての説明がありました。12月26日（木）～30日（月）までの5日間、お子さんと話し合いをしながら取り組んでいただくことになります。この機会に、家庭での電子メディアの使い方についてお子さんと確認するとともに、SNS上のトラブルにも注意させてください。なお、正式な「冬休みアウトメディアチャレンジシート」は、冬休み前に改めて配付します。その後、校長から「予測困難な時代を生きていく我が子に、親としてできるたった一つのこと」という題で、子どものやる気を引き出し、前向きになれる言葉掛けや話し方について説明しました。お子さんを励ます際の参考になると幸いです。全体会の後に行われた学年懇談会では、学級担任からこれまでの各学級の様子や冬休み中の生活の仕方などについての話がありました。生活リズムを整え、充実した冬休みになるよう御配慮願います。

さらに、学年懇談会の後にはPTA役員会も行いました。今回話し合った内容については、2月18日（火）のPTA学習参観日の際に詳しくお伝えします。なお、毎年3月にPTA研修部で発行しているPTA会報「松籟（しょうらい）」についてですが、PTA会員数に伴う収入減のため、発行部数を減らさなければならない状態になりました。そこで、これまで500部作成し、地域に全戸配布していましたが、今年度から100部作成とし、地域への全戸配布を廃止にすることをPTA役員会で了解していただきました。そのため、今年度から保護者や教職員、卒業式の来賓等への配布を中心とさせていただきます。皆様からも御理解くださるようお願いいたします。

また、近日中にPTA会長、6年部の保護者、各専門部の部長、各学年部の部長には「松籟（しょうらい）」の原稿依頼をします。御協力の程、よろしくお願い申し上げます。